



今年も庵原小学校の二年生が元気に訪問!!

吉原の探訪を兼ねて庵原小学校の二年生の皆さんが訪問してくれています。入居の皆さんが集まっている各階のフロアーに分散して元気いっぱいダンスと歌を披露、そのあとは握手を交わしながら入居の皆さんとの交流です。毎回、感謝！感激！の一日です。



千客万来のあじさい祭り

ユニットには紫陽花タワー!?

今年も見事に大輪の花をつけてくれました。施設の皆さんはもちろんですが静岡新聞に掲載されると施設外からもたくさんの皆さんが見に来てくれました。ユニットには理事長特製の[紫陽花タワー!?]も出現！間近で直接手に触れられて喜んでもらえました。



今年は梅が成り年だよ!!



今年梅が豊作で地元の農家からコンテナ四杯もの梅をいただきました。焼酎漬けにして梅酒はちよっと作れないから氷砂糖を入れた梅ジュースに梅シヤム作り、暑い夏にみんなでいただきますよ。



◎介護についての座談会◎

七回目を迎えた地元の皆さんとの座談会。今回はリニューアルしたデイサービスと骨粗しょう症防止のお話がテーマでした。

◎ネクタイ締めて父の日祝う◎

今日はネクタイ締めてキリッとしたところで父の日のお祝いです。ご馳走とノンアルコールのビールで乾杯です。



◎こもれびキッチン人気上昇◎

ユニットごと順番で高級レストランの雰囲気味わいます。シェフは遠藤栄養士でウエイトレスも揃えていますよ。

- 結婚して途中で抜けたので看護歴は十年ぐらいでこもれびは三年目になります。
- 祖父のお世話をしている看護もいかな、と看護の職を選びました。こもれびは施設内の友達紹介です。
- 難しいことはご家族の皆さんとのコミュニケーション作りですね。ちょっとした言葉使いやユアンスで誤解が生じることがありますので注意しています。
- 楽しみは温泉巡り。元気で頑張れるようにまずは自分自身が健康でなくては留意しています。
- 将来の夢はクルーズ旅行ですかね。入居の皆さんの笑顔に日々励まされて頑張っています。



看護スタッフ
佐野恵子さん
O型

◆今月のスタッフ紹介◆

★八月十二日(日)夕方より
★こもれびの最も大きなイベントです。
★これもユニットごとに時間が指定されていますので確認してください。



● 恒例流しどろめん ●
★七月の十日から十三日まで。
★各階ごとですのユニットに聞いてご家族の皆様もご参加ください。



☆行事のご案内☆